

PRESSEINFORMATION

Geschäftsführendes Vorstandsmitglied

Bearbeiter
Norbert Brugger/Christiane Conzen

E norbert.brugger@staedtetag-bw.de
T 0711 22921-13
F 0711 22921-42

Az ST852 - P 454/2023 · Br/Co

12.05.2023

Positionen des Städtetagsausschusses für Schule, Kultur und Sport neu besetzt

Stuttgart/Mannheim. Der Ausschuss für Schule, Kultur und Sport des Städtetags Baden-Württemberg wählte Crailsheims Oberbürgermeister Christoph Grimmer und Gernsbachs Bürgermeister Julian Christ zu seinen neuen stellvertretenden Vorsitzenden.

Bei der konstituierenden Sitzung des Gremiums in Mannheim wurde außerdem die Ausschussvorsitzende, Bürgermeisterin Iris Mann aus Ulm, in ihrem Amt bestätigt. Ralf Broß, Geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Verbands, gratulierte den Gewählten im Namen des Städtetags zu ihrer Wahl und dankte ihnen für die Übernahme dieser wichtigen und verantwortungsvollen Aufgabe im Interesse der Städte und Gemeinden.

Der Ausschuss für Schule, Kultur und Sport ist das 18-köpfige politische Fachgremium des Städtetags Baden-Württemberg für Bildungs-, Kultur- und Sportthemen von landesweiter bzw. überörtlicher Bedeutung. Die Mitglieder des Ausschusses werden aus den Reihen jener Städte und Gemeinden gewählt, die dem Städtetag Baden-Württemberg mitgliederschaftlich angehören.

Bei der Ausschusssitzung war als Gast Ministerialdirektor Daniel Hager-Mann vom Kultusministerium für das Land Baden-Württemberg dabei. Themenschwerpunkte bildeten die weitere Digitalisierung der Schulen sowie notwendige Vorkehrungen zur Erfüllung des Rechtsanspruchs auf Ganztagsbetreuung für Kinder im Grundschulalter ab Schuljahr 2026/27.

Der Städtetag Baden-Württemberg

Dem Städtetag Baden-Württemberg gehören 198 Kommunen mit Einwohnerzahlen zwischen mehr als 600.000 und etwa 3.000 mitgliedschaftlich an. Der Verband vertritt die Interessen seiner Mitglieder, insbesondere gegenüber Land, Bund und EU. Er unterrichtet seine Mitglieder über das kommunalpolitisch relevante Geschehen und aktuelle Entwicklungen im Verwaltungsbereich, berät und unterstützt die Städte, organisiert den Erfahrungsaustausch unter ihnen und veröffentlicht Empfehlungen und Hinweise für die kommunale Verwaltungspraxis.

Städtetagspräsident ist Oberbürgermeister Peter Kurz aus Mannheim. Der Verband hat seinen Sitz in Stuttgart.